

Defiende embajador palestino relaciones respetuosas con Centroamérica



San Salvador, 2 abr (RHC) El embajador de Palestina en El Salvador, Marwan Jebriil Burini, ratificó al respeto como base de las relaciones de su pueblo con América Central y el mundo.

Aseguró que las autoridades palestinas quieren un mayor nexo con los países centroamericanos, pero siempre desde la dignidad y a las reivindicaciones históricas de su población.

Las declaraciones de Burini coinciden con la medida de Honduras de mudar su embajada en Israel desde Tel Aviv hacia Jerusalén, en franca violación de los acuerdos internacionales para pacificar la zona.

Por su parte, el coordinador especial para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nickolay Mladenov, informó sobre la movilización de 45 millones de dólares para crear aproximadamente 20 mil empleos temporales en Gaza este año.

Asimismo, se refirió a una mejora del suministro eléctrico en ese territorio palestino ocupado, lo cual beneficia la

entrega de servicios básicos y las operaciones de abastecimiento de agua y saneamiento.

El progreso significativo en el levantamiento de los cierres y el avance de la reconciliación entre los palestinos continúa siendo esencial, resaltó e hizo un llamado a todas las facciones palestinas para que se comprometieran seriamente con Egipto en esos esfuerzos.

También instó a mejoras sustanciales del movimiento y el acceso de mercancías y personas, incluso entre la Franja de Gaza y la Ribera Occidental.

Mladenov reiteró que solo una solución política sostenible revertirá la trayectoria negativa actual y devolverá la esperanza a la población palestina que sufre debido a la represión, al bloqueo y la expansión ilegal de Israel.

Esta declaración del enviado especial fue emitida un día después de su visita a la Franja de Gaza.

Al cumplirse un año de la brutal represión desatada por Israel contra manifestantes palestinos en Gaza, la ONU llama a evitar nuevos incidentes violentos en ese enclave durante la Gran Marcha del Retorno.

El coordinador de asuntos humanitarios de Naciones Unidas, Jamie McGoldrick, pidió a todas las parte impedir un mayor deterioro de la situación.

Durante el último año hubo una pérdida asombrosa de vidas humanas y una gran cantidad de lesionados palestinos, recordó.

Tras más de 50 años de ocupación ilegal israelí y de represión al pueblo palestino, la situación en Gaza y Cisjordania empeora cada día para la población civil que es despojada de sus territorios ancestrales y sufre la escasez producida por los bloqueos de Tel Aviv, señalan los reportes.

La creación y reconocimiento del Estado palestino es uno de los pendientes de más larga data en la ONU, si bien desde hace 70 años ya existe el Estado de Israel.

En 2018, la decisión unilateral de Washington de nombrar a Jerusalén como capital de Israel y trasladar allí su embajada disparó las tensiones en la zona y dejó un alto saldo de víctimas mortales entre los palestinos, debido a la brutal represión de Tel Aviv.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187415-defiende-embajador-palestino-relaciones-respetuosas-con-centroamerica>



Radio Habana Cuba